
RM Knefelkamp macht darauf aufmerksam, dass die Anfrage von RM Unger aus der 
letzten Sitzung des Bau- und Umweltausschusses hinsichtlich der abgeschalteten 
Beleuchtung am 24.12.2005 um 24:00 Uhr im Bereich der Sillensteder Kirche nicht 
protokolliert worden ist. Möglichkeiten zur Verbesserung sollten geprüft werden. 
 
Die Niederschrift wird um diesen Punkt ergänzt und genehmigt. 


